
14000 m²

Réf. L553

Prix NC

Cannes
Maison à louer (06400)
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Située sur la légendaire île Sainte-Marguerite, au large de Cannes, cette

propriété  unique  de  12  chambres  s'étend  sur  14  000  m²  de  terrain

paysager,  offrant  une  intimité  absolue  en  tant  que  seule  résidence

privée de l'île. Accessible par hélicoptère grâce à son héliport privé, elle

dispose  également  d'un  accès  direct  aux  eaux  cristallines  de  la

Méditerranée.  Conçue  pour  une  expérience  exclusive,  la  propriété  est

entièrement équipée avec un personnel dédié : chef privé, majordome,

gouvernante  et  gestionnaire  de  villa,  assurant  un  service  discret  et

personnalisé à tout moment. Le domaine se ...

Located  on  the  legendary  Île  Sainte-Marguerite,  just  off  the  coast  of  Cannes,  this

unique  12-bedroom  estate  spans  14,000  sqm  of  landscaped  grounds,  offering

absolute privacy as the island's only private residence. Accessible by helicopter via

its  private  helipad,  it  also  features  direct  access  to  the  crystal-clear  waters  of  the

Mediterranean.Designed  for  an  exclusive  experience,  the  property  is  fully  staffed

with  a  dedicated  team:  private  chef,  butler,  housekeeper,  and  villa  manager,

ensuring discreet and personalized service at all times.The estate comprises seven

distinct buildings, a ...

VALMONT RIVIERA

12 avenue Maréchal Foch - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
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